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CDU Fraktion
Norderstedt

Anfrage
im Umweltausschuss am 18. Dezember 2019

Am 15. Mai 2019 hat der Umweltausschuss einstimmig beschlossen, dass das
Betriebsamt und beteiligte Fachabteilungen gebeten werden, an den nachstehend
aufgeführten Unfallschwerpunkten Wildwarnschilder mit Abschnittslängenangabe zu
installieren.

Auch in diesem Jahr gab es an den aufführten Standorten wieder einige Wildunfälle.

Um die Anzahl der Unfälle an diesen signifikanten Schwerpunkten senken zu können, ist
eine schnellstmögliche Umsetzung des Beschlusses von Nöten.

Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie weit ist die Verwaltung mit den Planungen bzw. der Umsetzung?
Woran hapert eine bisherige Aufstellung?

2. Warm ist mit einer Aufstellung der Schilder zu rechnen?

Die CDU-Fraktion bittet um schriftliche Antwort zu Protokoll.

Thorben Mahlstedt


